

**3454/AB XXI.GP**

---

**Eingelangt am: 22.04.2002**

Die Bundesministerin für auswärtige Angelegenheiten

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Johann Maier, Kolleginnen und Kollegen haben am 28. Februar 2002 unter 3565/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Inserate in "The Parliament Magazine" gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

**Zu Frage 1:**

Nach den Informationen des Magazins "The Parliament" ist Herausgeberin Frau Catherine Stihler. Das Magazin wird in Brüssel herausgegeben.

**Zu Frage 2:**

Nach den Informationen des Magazins "The Parliament" beläuft sich die Auflage von "The Parliament" auf ca. 3.000 Stück pro Ausgabe.

**Zu Fragen 3 und 10:**

Nach den Informationen des Magazins "The Parliament" wird es an politische Meinungsträger in Europa und den USA versendet.

**Zu Frage 4:**

Das Jahresabonnement für 22 Ausgaben kostet € 149,-. Einzelhefte werden nicht verkauft.

**Zu Fragen 5 bis 9:**

Das Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten hat im Jahre 2001 anlässlich der Abhaltung des ersten Treffens der "Regionalen Partnerschaft" in Wien einen halbseitigen Artikel zu dieser österreichischen Initiative im Magazin "The Parliament" geschaltet, die Kosten hiefür beliefen sich auf 1145,63 englische Pfund. Der Artikel wurde vom Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten verfasst, Kosten für eine Werbeagentur sind nicht angefallen.

**Zu Frage 11:**

Nein

**Zu Frage 12:**

Österreich ist daran interessiert, über die langfristige, zukunftsorientierte Initiative der "Regionalen Partnerschaft" möglichst viele auch ausländische Entscheidungsträger in Europa zu informieren.